



Pressemitteilung
Datum: 26. April 2023

Stiftung "Hoffnung für Kinder" spendet 2.200 Euro für Kinderfreizeit an SPV Gemeindepsychiatrische Angebote gGmbH

Das Projekt Kaktus bietet für Kinder und Jugendliche mit psychisch erkranktem Elternteil ein pädagogisches Gruppenangebot an. Spiele, Ausflüge, Ferienfreizeiten und gezielte lerntherapeutische Angebote sowie Möglichkeiten zum Austausch in der Familie, sollen die Kinder und Jugendlichen stärken.

Im Sommer ist eine Ferienfahrt nach Belgien (Nähe Lüttich) in einem Ferienhaus geplant. Für die Kinder ist es wichtig, positive Erfahrungen zu machen, einen neuen Blickwinkel zu bekommen und nach den Ferien von diesen Erlebnissen berichten zu können. Die Kinder können in der Gruppe mit Gleichgesinnten eine gute Zeit verbringen. Im gemeinsamen Erleben liegt die Chance, dass die Kinder eigenen Ressourcen kennen lernen und diese nutzen können, sich gegenseitig stärken und problematische Situationen im Lebensalltag bewältigen zu können.

Für insgesamt 19 Kinder aus dem Raum Biebesheim und aus Nauheim unterstützt die Stiftung "Hoffnung für Kinder" diese Sommerfreizeit gerne, weil sie weiß, wie wichtig diese Erfahrungen und Erlebnisse für die Kinder und Jugendlichen sind.

Stiftungsvorstand Michael Mahr ist sich sicher, dass das Motto der Stiftung "Wir machen Kinder ein bisschen glücklicher" hier seine Bestätigung findet.